

# Nuevos roces de Tohá con Winter y Jara

**Gobierno.** El presidente del Partido Radical asegura que ministro Elizalde hizo un llamado a cuidar los tonos en el Comité Político.

## D. Hermosilla

La Franja Electoral de Gonzalo Winter (FA) ha causado amplio desagrado en el Socialismo Democrático, el grupo de partidos que apoya a Carolina Tohá. Ayer hubo un nuevo encuentro, en un debate organizado por Radio Pauta y The Clinic, donde la exministra del Interior señaló que “es muy decepcionante ese tono (...) no voy a caer en la trampa que intenta hacer el Frente Amplio, que está todo el tiempo hablando del año 90; yo quiero hablar del año 25. No se trata de quién hace la caricatura más ridícula del otro respecto del pasado. Yo no voy a entrar en esa competencia”.

“Hay una cierta parte de la izquierda que habla de los 30 años, hay una derecha que ha-



“La Franja no habla de ningún partido de este bloque. Que se hayan puesto el poncho es una estrategia electoral para generar un conflicto artificial”.

**GONZALO WINTER**  
 Candidato del Frente Amplio

bla de que Chile es una película de terror. Chile es un país lleno de fortalezas y nuestro problema es que la política, en lugar de movilizarlas y unir las, les pone palitos, y de



Carolina Tohá y Gonzalo Winter, en uno de los debates. / AGENCIA UNO

eso quiero hablar, no de esas caricaturas”.

En respuesta, el candidato del Frente Amplio indicó que “la Franja no habla de ningún partido político de este bloque, habla de las AFP, la relación del Estado con las concesionarias y el CAE. Que se hayan puesto el poncho es una estrategia electoral para generar un conflicto, a mi juicio, artificial”.

Dicho eso, advirtió Winter que “si el progresismo cancela las discusiones sobre desigualdad, sobre injusticia, sobre los niveles de dolor por el endeudamiento, los estudiantes que estudiaron carreras que

no tenían mercado laboral, que terminaron con deuda del CAE, y que más encima sus universidades quebraron dejándolos a mitad de la carrera, si la izquierda decide no hablar de eso y cancelar esa discusión, finalmente el país se va a sacudir de este progresismo y va a buscar respuestas en otros sectores”.

Casi como moderadora, la candidata Jeannette Jara (PC) declaró que “tenemos que cuidar el ánimo y el trato en esta primaria, más allá de las diferencias que tengamos, el día de mañana nos tenemos que encontrar para construir un polo progresista ojalá desde

la centroizquierda”. La exministra también lamentó que, como protesta, el Socialismo Democrático decidiera no participar del Comité Político en La Moneda.

Pero eso no quiere decir que no haya habido choques con Jara. La candidata PC afirmó que en un Gobierno suyo, Tohá no sería ministra encargada de la seguridad, como fue al mando de Interior. “No es nada personal, pero eso se evalúa en base a su mérito. A pesar de los esfuerzos, no tuvo buenos resultados en esa agenda”, explicó.

Tohá respondió recordando la resistencia del Partido

## CAMBIA CAUTELAR

### Daniel Jadue, al comando de Jara

El Tercer Juzgado de Garantía de Santiago acogió la solicitud de la defensa Daniel Jadue y cambió la cautelar de arresto domiciliario total por nocturno, por el caso Farmacias Populares. “Nos devolvieron los pasos, pero nunca nos quitaron el rumbo. Seguimos caminando, con la frente en alto y el corazón firme”, escribió el exalcalde de Recoleta en su cuenta de X. El presidente del PC, Lautaro Carmona, aseguró que Jadue podría integrar el comando de Jeannette Jara: “Él es parte de la campaña de Jeannette, y hoy día podrá destacarse mucho más”.

Comunista a la agenda de seguridad impulsada por el Ejecutivo, y aseguró que aquello ocurrió “tanto en el Parlamento como dentro del Gobierno”.

El Gobierno habría hecho un llamado a la calma, según reveló Leonardo Cubillos, presidente del Partido Radical: “Hubo un llamado legítimo del ministro del Interior para cuidar el tono”.